令和元年度 花尾中学校通信 第5号

## 輝け! 花尾中

9月26日

文責:村上 勝

学校教育目標 『基本的生活習慣の確立のもと共生の精神と探求心に満ちた心身共に健康な生徒の育成』

## 今年の体育大会も生徒のひたむきな姿に感動!!

9月15日(日)夏を思わせる日差しの中、第74回体育大会が開催されました。生徒全員が学年や学級の一員として「ワン・フォー・オール、オール・フォー・ワン」の精神で、競技のみならず係の仕事や仲間の応援に精一杯頑張り、今年もまた花尾中学校の歴史に残る、大変素晴らしい体育大会となりました。保護者や地域の皆様、ご声援ありがとうございました。







- ・私は今年の体育大会はとても充実した楽しいものとなりました。結果としては負けてしまったけれど、初めてクラスがまとまったと感じた時間でした。運動が嫌いな人も嫌いなりにクラスに協力しようという姿勢がありました。「どうやったらクラスが勝つか、どうやったらクラス全員がそろうか」など、色々考えました。本番では、うまくいった事の方が多かったです。(中略)今年はクラスが優勝したときと同じくらいうれしい気持ちと楽しい気持ちでいっぱいでした。
- •「もう一度したい!」そう思えるような最高の体育大会だった。それぞれが負けて悔しいと思えたのは、今まで本当に勝ちたいと思ってみんなで努力してきた証だと思う。3年生は最上級生として1、2年生に良い背中を見せなければならないということもあり、楽しいだけの体育大会ではなかったと思う。(中略)何よりも良かったのは、3年生が場を盛り上げようと全力で声を出していたところ。そして、勝ち負け関係なく互いに応援し合っていたところだ。最後に校長先生が言っていた「ノーサイド」が実現できたと思う。
- ・(前略)優勝したクラスも優勝できなかったクラスもありますが、本番は学年、クラス関係なくお互いに応援したり、励まし合ったりする声もあり、全員が全力で競技に挑めていたと思います。3年生のダンスは放課後、自主的に残って練習する人もたくさんいて、分からないところを積極的にダンス委員に聞いていました。そのおかげでとても良いダンスができました。たった2週間の練習でしたが学ぶこと、楽しいこと、きついことがたくさんあり、本番にその全部を出すことができたので最高の体育大会になったと思います。
- ・学級リレーで絶対1位をとろうと思いましたが、私がバトンを落としてしまって2位という結果になってしまいました。「何でバトンを落としてしまったんだろう」とか「もっと力強くにぎっていればぶつかっても落とさなかったかもしれない」と、退場するときとても後悔しました。でも、そんな私を責めずに「大丈夫だよ」「悪くないよ」と優しく声をかけてくれて、私は「このクラスでよかったな」と思いました。

【生徒の感想文から一部抜粋】

## 部活動 いよいよ新チームも始動しました!~大会結果~

## 【体育大会結果】

- ◇ 野球部【東区大会】 優勝 北九州市大会進出
- ◇ バスケット部女子【市民体育祭東区大会】 準優勝 北九州市大会進出
- ◇ ソフトテニス部女子【市民体育祭】 準優勝
- ※ 来週は、中間考査があります。家庭学習は計画どおりに進んでいますか?

優勝クラス

1年4組

2年1組、2組

3年3組